

G-FEST

Mis sur pied par le **Parlement des jeunes de la ville de Gland**, le G-Fest est **un évènement culturel autour sur la musique** visant un public intergénérationnel. Le **21 septembre 2024**, à la suite de la fête du **skatepark de Gland**, de **18h00 jusqu'à 1 heures du matin**, les habitants seront conviés à poursuivre les festivités sur le parking du **centre sportif d'En-Bord** pour venir assister et découvrir divers shows de plusieurs artistes musicaux issus exclusivement de la région suisse romande. Il y aura, bien sûr, des stands pour ravir les papilles gustatives et se désaltérer. Également en étroite collaboration avec les différents organismes associatifs et les commerçants des alentours, toutes les enseignes présentes le jour de l'évènement seront de la Suisse romande.

Pour garantir le succès de cet évènement, le parlement des jeunes de la ville de Gland est encore à la **recherche de bénévoles** pour les soutenir le jour J !

Si tu souhaites faire partie de l'aventure **scan le QR code et rempli le formulaire**

Bénévolat G-fest

